
Beantwortung der Anfragen und Anregungen 
aus der Sitzung des Ortsrates Schleptrup 

vom 05.11.2020 
 
 

TOP  10 Haushaltsplanberatungen 2021  
 
 
OBM Görtemöller regt an, dass die Verwaltung darüber nachdenken sollte, jährlich einen festen 
Betrag für Rasengittersteine im Haushalt zur Verfügung zu stellen. 
 
Das ist eine politische Entscheidung. Die Befestigung der Seitenräume mit Schotter hat über 
Jahrzehnte gut funktioniert. (LSBD Greife, Fachbereich 4) 
 
 
 
TOP  12 Beantwortung von Anfragen  
 
ORM von Dreele bemängelt die Antwort von Herrn Plewa bezüglich des Nachzeichnens der 
Geschwindigkeitsbegrenzungen/ Haltelinien am Heidedamm. Sie reicht hierzu ein Foto ein und bittet 
dies erneut zu prüfen. 
 
Die auf dem Foto zu sehende abgängige 30èr Markierung wird nicht erneuert (In der Form ist die 
Markierung nicht mehr StVO konform). 
Soweit die Haushaltsmittel für 2021 es zulassen, wird eine Markierung an 2 Stellen der Straße 
Heidedamm mit einem 30ér Piktogramm markiert. 
Aufnahme dieses Punktes in den Markierungsplan für 2021 des FB 2 Straßenverkehr, ist erfolgt. 
(Herr Plewa, Fachbereich 2) 
 
 
 
TOP  13 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Ballmann bemängelt, dass er seine Ortsratsunterlagen bis heute nicht und das ORM Bartke 
seine erst am 28.10.2020 erhalten habe. Dieser Zustand sei unhaltbar. 
 
Er bittet die Zustellung auf die Deutsche Post umzustellen. 
 
Die Citi-Post wird für die Ratspost - exklusiv für die Stadt Bramsche - einen Botendienst 
(Fahrdienst) einrichten. Dieser soll gewährleisten, dass die Ratspost spätestens am Tag nach 
unserer Abgabe an die Citi-Post zugestellt wird. Es ist ein Versuchszeitraum bis Ende Dezember 
vereinbart. Sollte es dann immer noch Probleme geben, werden wir die Ratspost wieder über die 
Deutsche Post zustellen lassen. (Herr Udo Müller, Fachbereich1) 
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